

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 27 de Diciembre de 2015.

La apertura de Mercadona en Irun está prevista para el primer semestre de 2016

- **EMPLEARÁ A UNAS 40 PERSONAS EN EL SUPERMERCADO DE ARASO**

- **LA CADENA VALENCIANA HA ABIERTO EL PROCESO DE SELECCIÓN PARA LA NUEVA TIENDA Y LAS SOLICITUDES PUEDEN ENVIARSE A TRAVÉS DE SU PROPIA WEB O POR MEDIO DE LA DE LANBIDE**

- M.A.I.
- IRUN

27 diciembre 201500:30

Mercadona tiene prevista la apertura de su supermercado en Irun en el primer semestre de 2016, según ha informado la cadena de distribución valenciana, a través de una nota de prensa. El nuevo supermercado, que abrirá sus puertas en el polígono de Araso, tendrá una plantilla aproximada de unas 40 personas. El proceso de selección ya se ha abierto y las personas interesadas en presentar sus solicitudes pueden hacerlo «a través de la web de Lanbide o bien a través de la de Mercadona», según indica la compañía de supermercados. Mercadona asegura «empleo estable y de calidad, desde el primer día» e informa que el sueldo inicial del personal base en la empresa «es de 1.270 euros brutos al mes (1.101 euros netos), más una o dos primas por objetivos, según antigüedad». Para apostar por la conciliación familiar, «siempre contratamos trabajadores que residan en las zonas en las que nos implantamos», afirma la empresa.

Mercadona ya transmitió hace meses al Ayuntamiento de Irun su voluntad de contratar a unas cuarenta personas, no necesariamente formadas, ya que la firma tiene la intención de formar al personal con antelación suficiente a la puesta en marcha del supermercado de Araso.

La planta de Araso

La apertura de Mercadona en Irun está prevista para el primer semestre de 2016

Administrator-k idatzia

Igandea, 2015(e)ko abendua(r)en 27-(e)an 21:53etan -

La Junta Local de Gobierno aprobó el pasado mes de octubre la concesión de la licencia para ejecutar las obras de la planta de Mercadona en Irun. El nuevo supermercado contará con una sala de ventas de 1.500 metros cuadrados, en la que podrán encontrarse las secciones habituales: alimentación, higiene personal, cuidado del hogar y mascotas. En este supermercado se implantarán los nuevos modelos de venta de productos frescos.

La planta de Araso también dispondrá de otras instalaciones como sala de formación, almacén, sala de máquinas, vestuarios y un aparcamiento con capacidad para unos 300 vehículos.

Mercadona continúa con paso firme su desembarco en Euskadi, donde prevé abrir 25 centros en los próximos seis años. El de Irun será el primer supermercado de la empresa en Gipuzkoa, pero la cadena valenciana ya ha anunciado la próxima construcción de otra tienda en el polígono Lanbarren de Oiartzun.

Hasta el momento, la cadena de supermercados cuenta en el País Vasco con siete tiendas: cinco ubicadas en Vitoria-Gasteiz (Alto de Armentia, Ali-Gobeo, Esmaltaciones, Simón de Anda y Lakua), una en Barakaldo y una en Basauri y una plantilla de 280 personas. En este momento, Mercadona mantiene relación comercial con 1.279 pymes vascas. En 2014 ha realizado compras a proveedores vascos por 252 millones de euros y, junto con los fabricantes interproveedores, ha invertido más de 15 millones de euros en Euskadi.